

Laboratoire des douanes

Le Laboratoire des douanes est chargé de veiller à ce que les produits importés soient conformes aux règlements en vigueur sur la pureté et les dangers pour la santé. En prélevant des échantillons aux fins d'analyse, le Laboratoire contrôle les substances dangereuses dans les jouets en plastique et peints, la poterie émaillée, etc. Les denrées alimentaires sont analysées afin de détecter la présence de pesticides, d'herbicides et de toute autre substance non désirée. Si les échantillons sont jugés inacceptables, l'importation de la cargaison entière est interdite. Le contrôle des importations en Finlande est, semble-t-il, le plus rigoureux en Europe.

Service d'inspection électrique

Tous les appareils et équipements électriques destinés à être utilisés par le grand public doivent être approuvés avant d'être importés. Le Service d'inspection électrique est chargé d'effectuer des essais de sécurité obligatoires qui peuvent être longs et coûteux. Les documents d'homologation peuvent uniquement être signés par une entreprise enregistrée en Finlande ou par un citoyen finlandais.

Ministère de l'Agriculture et des Forêts

Ce ministère est composé de plusieurs services qui restreignent l'importation des animaux et des plantes afin d'empêcher la propagation de maladies, d'insectes ou de toute autre matière nuisible.

Il est souvent nécessaire de produire un certificat de santé délivré par le pays d'origine.